



耕心 ~夢追いかけて~

佐世保市立吉井中学校
学校だより 第12号
文責 校長 川口 貴晴
令和2年5月29日(金)発行

【学校教育目標】自ら生きる力を培う生徒の育成
【めざす学校像】生徒一人ひとりの夢と志を育む学校
【一徳運動】「みそあじ運動(みなり・そうじ・あいさつ・じかん)」



「爆発予告」がありました！



「爆発予告」と聞かれて、保護者の皆様は、びっくりされたことでしょうか。

実は、2年生理科の化学反応の学習で、「爆発」の実験がありました。水素と酸素を化合して、電流を流して点火するとどうなるかという実験でした。今年

度になってから、本校では過去に数度「爆発実験」があり、職員室にいた先生方があまりの音のすごさに何事かと大慌てをしたという事件も起こりました。これまで、なかなか「爆発現場」を参観に行けなかったのですが、念願かなって(?)、今回の参観となりました。間近で聞く「爆発音」は、想像以上にすさまじく、思わず「オー」と声を出してしまいました。生徒は、過去に経験があるらしく、あまり驚いた様子もなく、授業にしっかり集中していました。

本物を見せる(伝える)授業はとても大切です。このような実験を通して、本物の現象・結果を実際に見る(観る)ことが学びを進めていくためには重要です。今回の授業のような本物を知ることができる授業が受けられる生徒の皆さんがともうらやましいです。本校では、他教科の授業も本物を伝え、考えさせることをめざして先生方が日々創意工夫を重ねて頑張っています。今年度は、授業参観が実施できておりませんが、実施できるようにになりましたら、どうぞ来校ください。

ちなみに今回の実験のように、水素と酸素を混ぜ、点火すると何が発生するのでしょうか。保護者の皆様も中学生になった気分でお考え下さい。



なお、答えはお子様にお尋ね下さい。きっと答えられると思いますが..。*今回使用した実験器具は、山口先生の自作だそうです。これまた驚きました。すごいです。

ピーマンとトマトの苗を植えました

3年6組では、授業の一環として「ピーマン」と「トマト」の栽培を始めました。2つの野菜のネーミングが素晴らしく、ピーマンは「ジャンボピーマン とんがりパワー」



トマトは「こくうまトマト レッドオーレ」です。何ともすごいネーミングです。これから心を込めてお世話をするので、早く大きくなってたくさん実をつけてほしいものです。愛海さんは、収穫したら、おいしいピザを作りたいそうです。調理実習も楽しみです。

ご理解・ご協力に感謝いたします！

先日、「登下校における車での送迎について」のお願いをさせていただいたところ、さっそく生徒の降車場所等でご協力をいただき、本当にありがとうございます。本校前は、意外にも通行車両が多く、特に朝夕は驚くほどの交通量です。中には、児童生徒がいてもスピードを緩めない車両もあります。大切なお子様の生命を守ることが我々大人の最大の責務です。事故が起こってからでは取り返しがつきません。何事も起こっていない今だからこそ、しっかりお願いしたいものです。今後共どうぞご理解とご協力をお願いいたします。

重要！市中体と夏休みについて。

市中体の延期日程と夏休みの短縮が正式に決定しました。昨日、生徒を通じてプリントを配付いたしましたので、ご確認ください。特に、夏休みは、大幅に短縮となっていますので、ご理解とご協力をお願いします。また、市中体については、競技方法や会場等について、最新の情報が入り次第、スピード感をもって連絡をさせていただきます。まずは、市中体を実施されることを喜びたいと思います。本当によかった！よかった！(涙)

吉井中学校！いいねっ！



「いいね！」の第9回目です。いつの間にか「いいね！」がずいぶん集まっています。

〔いいね！㊦〕2年1組：5時間目の音楽の授業で、3分以上余裕をもって音楽室に行ってみると、すでに学習部の生徒が前に立ち、全員が静かに着席していました。お昼休みに元気よく遊んだ後とは思えないくらい、落ち着いた雰囲気です。待っていてくれたこと、本当に素晴らしいと思いました。良い雰囲気のまま、授業も頑張りました。（この授業の情景が浮かぶようで、涙が出ます）

〔いいね！㊧〕1年2組男子：教室から不要の段ボールを職員室に持って帰ろうとしていると、声をかけてくれ、手伝ってくれました。（困っている人にさっと声掛け・気が利いていますね！）

〔いいね！㊨〕1年2組女子：道徳の授業で、教科書を使うので準備をされていてと頼んでいたら、全員分の教科書を配ってくれていました。（責任感のある生徒がクラスにいますと助かります。）

〔いいね！㊩〕軟式野球部：以前通り、引き続き、朝から玄関掃除をしてくれました。キャプテンの呼びかけも素晴らしい！（これこそ伝統です！）

〔いいね！㊪〕3年2組男女：勉強するために数学のプリントが欲しいと言ってきました。意欲があって嬉しい！（学ぶ意欲が、学力向上の近道！）

〔いいね！㊫〕1年2組全体：帰りの会で配布物を「手伝ってくれんかなあ」とつぶやく（大きめですが・・・）と、たくさんの生徒がぱっと動いて手伝ってくれました。（担任は喜びます！）

〔いいね！㊬〕2年2組男女6名：2時間目の授業で、1年生が片付け忘れた資料（写真）を、きれいに片づけて箱にしまってくれました。写真をそれぞれの大きさごとに、分けてくれました。（細かいところまで気づいてくれて感謝です！）

〔いいね！㊭〕1年2組男子：いつも ONE STOP で目を見てきちんとあいさつができます。（本校ではワンストップ挨拶がまだまだ定着してないので、そのお手本になってほしいね！）

〔いいね！㊮〕1年2組男子：マスクを忘れた友達が困っているのを見て、職員室までついてきてくれました。（友達は心強かったですよね）

〔いいね！㊯〕数名：朝の挨拶運動をしていると、後ろから大きな声で「おはようございます」と言ってくれました。こういう挨拶が一番嬉しい！

6月（水無月、June）の行事

- 1日（月）いのちを見つめる日 校長講話
- 2日（火）部活動休養日①・定時退勤日①
- 3日（水）部活動休養日②・定時退勤日②
生徒総会
- 4日（木）尿検査2次（対象者）
- 5日（金）尿検査2次（対象者）
- 8日（月）～11日（木）
テスト前部活動中止
- 9日（火）定時退勤日①
- 10日（水）定時退勤日② 安全点検
- 11日（木）第1回テスト 職員会議
- 12日（金）第1回テスト
- 16日（火）部活動休養日①・定時退勤日①
- 17日（水）部活動休養日②・定時退勤日②
心電図検査2次（対象者）
- 18日（木）心電図検査2次（対象者）
- 19日（金）食育の日 教育実習終了
尿検査3次（対象者）
- 21日（日）家庭の日 部活動休養日
- 23日（火）部活動休養日①・定時退勤日①
- 24日（水）部活動休養日②・定時退勤日②
全校朝会
- 26日（金）専門委員会
- 29日（月）平和集会
- 30日（火）部活動休養日①・定時退勤日①
生徒朝会

お詫び：先日配付した6月の給食献立表は、市中体の延期決定が出される前のものでした。6月中の授業日はすべて給食がありますので、ご承知おきください。新しい献立表ができましたら、改めて配付いたします。



「校長からの挑戦状」にチャレンジしよう

本校HPに「校長からの挑戦状」というメニューをつくっています。皆さんの学力向上・頭のストレッチに少しでも役立てばとの思いで作りました。時間がある時に、どうぞチャレンジしてみてください。四字熟語はなかなか難しいですよ！

